

La UJI se apunta a la fiesta - El Mundo Castellón al Día - 29/02/2020

LA ÚLTIMA SOCIEDAD

Paellas UJI 2020 Cerca de 8.000 estudiantes de congregaron para celebrar el 29 aniversario de la universidad al ritmo de la música. El colorido y las risas han sido los protagonistas en la jornada festiva que se inició a las 10:00h de la mañana. A pesar de que se especuló con la posibilidad de cancelar el evento por el temor al coronavirus, las mascarillas solo han servido como un símbolo más de la festividad.



JONATHAN MARTÍNEZ CASTELLÓN
La Universitat Jaume I conmemoró su 29 aniversario por todo lo alto. Cerca de 8.000 estudiantes de todas las titulaciones se congregaron ayer en el campus del riu Sec para celebrar la tradicional fiesta de paellas con camisetas de diferentes diseños y la impresión de todo tipo de mensajes. Al mismo tiempo, la rectora de la universidad, Eva Alcón, hizo entrega a las 12.00 horas de la Medalla de Oro de la Universidad a la Sociedad Castellonense de Cultura y el club de Atletismo Playas de Castellón en el Paraninfo.

El colorido y las risas han sido los protagonistas en una jornada en la que los jóvenes han podido bailar al ritmo de música electrónica, regatón y charangas. Como todos los años, los miembros de la comunidad universitaria han tenido que hacer entrega de una aportación de 3 euros para cubrir los gastos de la organización. La ceremonia se inició a las 10.00 horas con la apertura de puertas para el reparto de hierros y leña y con la actuación de un DJ.

Desde primera hora, los accesos al campus se vieron colapsados con una gran cantidad de estudiantes que llegaban con ganas de pasarlo bien. Para poder entrar, fue necesaria la entrega del recibo y de la pulsera identificativa, así como superar un estricto control de seguridad encargado de supervisar que no se introdujesen vidrios o cualquier otra pieza peligrosa dentro del recinto.

A pesar de que durante los últimos días se especuló con la posibilidad de cancelar el evento por el temor al coronavirus, los estudiantes han hecho caso omiso a estos bulos y han acudido sin ningún miedo. Ni rastro de mascarillas ni cualquier otra medida preventiva frente al coronavirus, más allá de que algunos decidieron disfrazar-

se con mascarillas como símbolo del ambiente festivo. Finalmente, los jóvenes se aglutinaron bajo unas temperaturas elevadas, propias del verano, con la compañía del alcohol y con las manos al alza en señal de entusiasmo.

Por otro lado, junto al hospital de campaña se incorporó un punto violeta contra el sexismo y otro arcoiris libre de LGTB Fobia para cubrir cualquier tipo de incidencia. A las 17.30 horas acabó la fiesta con la finalización de la actuación de la Orquesta Mónaco. Sin embargo, muchos de los estudiantes decidieron continuar con la festividad por los locales del centro de la ciudad.

LA UJI SE APUNTA A LA FIESTA

CERCA DE 8.000 ESTUDIANTES SE CONGREGAN PARA CELEBRAR EL 29 ANIVERSARIO DE LA UNIVERSIDAD SIN RASTRO DEL TEMOR AL CORONAVIRUS EN LA FIESTA



EUGENIO TORRES

AMBIENTE FESTIVO SIN INCIDENTES DESTACADOS

La portavoz del Consejo de estudiantes, Laura Alcaide, declaró que la jornada transcurrió con total normalidad y sin incidentes. Alcaide afirmó también que la fiesta había sido un «éxito» y que la gente disfrutó de la música.